

Langlauf SSV Geyersches Trio mit tollem Schülercupeinstand

Geyer/Balderschwang. Der Schülercup im Langlauf fand diesmal in Balderschwang statt. Die drei Starter vom SSV Geyer konnten dabei voll auf zufrieden sein, jedenfalls am ersten Wettkampftag. Linda Schumacher

(AK15) holte sich in der Freien Technik den Sieg über die 1,5 km Distanz. Carlos Lang (AK14) sicherte sich einen hervorragenden 4. Platz. Martin Franke erkämpfte sich ebenfalls einen Platz in den Top Ten und wurde

Zehnter in der AK 15. Am zweiten Tag gingen die Läufer bei widrigsten Bedingungen auf die Klassikstrecke. Carlos kam auf einem tollen 5. Rang ins Ziel. Martin erreichte als Zwanzigster die Ziellinie. **ru/ja**